

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil dan pembahasan yang sudah diuraikan oleh peneliti diatas maka dapat diambil kesimpulan bahwasannya :

- 1) Banjir yang terjadi di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang terjadi akibat kebiasaan masyarakat yang sering membuang sampah sembarangan di selokan jalan tersebut dan terdapat bangunan liar bangunan rumah makan di atas got utama. Sehingga membuat air yang harusnya mengalir di selokan menjadi terhambat dan akhirnya ketika hujan air pun meluap hingga menyebabkan banjir.
- 2) Pemerintah Kelurahan Sukodadi dan RT setempat juga telah membuat kegiatan ataupun usaha-usaha rutin setiap bulan seperti gotong royong guna mengurangi banjir di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang. Serta memperbaiki jalan agar lebih tinggi. Ketua RT juga menerapkan penyuluhan untuk warga setempat agar bisa lebih baik untuk kedepannya, namun perlu adanya peran dari pemerintah juga, untuk berkontribusi dalam meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mengatasi banjir. Kegiatan seperti ini merupakan kegiatan dalam teori mitigasi bencana yang peneliti kaitkan dengan objek penelitian. Pada melakukan mitigasi bencana, langkah awal yang dilakukan ialah melakukan kajian risiko terhadap bencana pada suatu tempat, wajib mengetahui tingkat bahayanya, kerentanan serta kapasitas suatu tempat yang sesuai pada ciri syarat fisik serta wilayahnya. Warga di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang terkadang malas menerapkan hidup bersih di lingkungan serta terkadang tidak melakukan kegiatan yang sudah dibuat oleh pemerintah.

## B. Saran

Berdasarkan dari pembahasan yang diuraikan peneliti, peneliti bermaksud untuk membekalkan saran kepada pemerintah di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang, masyarakat dan juga peneliti yang selanjutnya:

### 1) Bagi pihak pemerintah di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang

Pihak pemerintah yaitu RT diharapkan lebih tegas lagi dalam memimpin masyarakat agar masyarakat di Jalan PMD KM 12 lebih bisa berkontribusi lagi terhadap kegiatan-kegiatan yang diadakan, apalagi kegiatan yang sangat berdampak untuk menjadikan daerah tersebut menjadi lebih baik lagi. Dan pemerintah juga hendaknya lebih merutin kan lagi serta menambah banyak kegiatan-kegiatan rutin yang melibatkan warganya.

### 2) Bagi pihak masyarakat di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang diharapkan lebih meningkatkan kesadarannya lagi terhadap lingkungan, menjaga kondisi lingkungan yang bersih dan sehat demi kenyamanan mereka sendiri. Hendaknya masyarakat di Jalan PMD KM 12 Kota Palembang juga lebih mematuhi aturan yang telah dibuat oleh RT setempat buat tak membuang sampah sembarangan yang mengakibatkan banjir disana. Bagi pihak peneliti selanjutnya saran yang perlu diperhatikan lagi oleh peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti mengenai meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mengatasi banjir di Jalan PMD KM 12, yaitu :

- a. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih fokus lagi mengkaji mengenai dampak yang terjadi karena bencana banjir ini, apa yang membuat masyarakat malas menjaga lingkungan serta menerapkan kegiatan yang dibuat oleh pemerintah.

- b. Peneliti selanjutnya diharapkan agar lebih detail lagi mempersiapkan diri untuk proses pengumpulan data sehingga data yang terkumpul dapat lebih lengkap lagi dari peneliti sebelumnya. Kemudian peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah data dengan mewawancarai warga yang rumahnya tidak pernah tergenang air.